
 

 
 
 
 
 

めっきり寒くなってきました。冬の到来が感じられます。 

はやいもので今年もあと１か月です。みなさんが学校に来て授業を受ける日も年内は残り１６

日間になりました。昨日、３日間続いた期末テストも終わり、ホッと一息ついたところでしょ

う。持てる力は十分発揮することはできましたか？今日からテスト返却が始まったと思います

が、間違った所やわからなかった所は放置せず、しっかり見直すことが大切です。自分の理解

が浅いところを確認して復習することによって、理解が深まり、次の成果へと結びつきます。

ぜひとも行ってほしいと思います。 

これから寒さが一段と増してきますが、気温低下や空気が乾燥している影響もあり、再びイ

ンフルエンザ感染が広がっています。四中でも先週は複数のクラスで学級閉鎖がありました。

残り少ない２学期、体調管理に気をつけて、元気に過ごしましょう。 

 

15日（水）に新しく決まった後期生徒会執行部による生徒集会が体育館で行われました。 

認証式の後、執行部のみなさんからそれぞれ思いのこもった活動方針等の話がありました。 

世界における平和や地球温暖化、他者を傷つけない SNS の使い方、人とのかかわり方や言葉

の大切さ、性の多様性（SOGI）などなど、グローバルな視点から、みなさんが今後より充実し

た学校生活を送れるよう今年度の方針案を再度確認するとともに後期での取り組みを熱く語っ

てくれました。また、各実行委員長からは、後期の目標や活動内容についての説明がありまし

た。全校生徒が一同に真剣なまなざしで話に聞き入っている姿もとても良かったです。 
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１２月14日（木）から20日（水）の期間で三者懇談があります。 

この２学期にがんばったこと、足りなかったところ等々、しっかりとふり 

かえって、今後の学校生活にいかしてほしいと思います。 

とりわけ、３年生は自分の進路を決めていく大事な懇談にもなります。 

保護者の方と事前によく話し合ったうえで当日の懇談にのぞむようにしましょう。 

 

 

11月７日に豊中南警察署から少年係の警察官に来ていただき、 

２・3年生対象に「薬物乱用防止教室」を行いました。現在、全国的 

に違法薬物である「大麻（たいま）」が若者の間で広がっているとのこ 

とです。「ハッパ」「クサ」「野菜」などの隠語（ある特定の人たちにし 

かわからない言葉）を使って、たくみに大麻を購入するようにＳＮＳ等 

で誘ってきます。大麻使用のきっかけは「好奇心」や「不安」、「友達か 

ら誘われた」、「仲間は 

ずれが怖くて」などの 

気持ちの面があげられ 

ます。しかし、「ちょっ 

とだけなら大丈夫」と軽い気持ちで使用する

と気づいた時には大麻から抜け出せなくなっ

てしまいます。大麻の誘惑に対しては、きっ

ぱり断る勇気と態度で臨みましょう。 

 

10日（金）に出前授業である「あすチャレ！ジュニアアカデミー(日本財団パラスポーツ

サポートセンター主催)」がありました。パラリンピック出場経験もあるパラ・パワーリフテ

ィング選手の西崎哲男さんをお招きして、ドッジボールなどを一緒に体験しながら有意義な時

間を過ごしました。“チャレンジはあきらめずに工夫すること、そして工夫を一緒に考えてく

れる仲間の力を借りることが大切”という言葉がとても印象的でした。 

 

 

    


